
SAN STINO Bocciata l’istanza del M5s per una campagna pro adozione

Cani randagi, museruola alla mozione
Il sindaco: «In questo settore spendiamo già 16mila euro»

inbreve

CAORLE "Double flavor music festival", tre giorni di divertimento

In spiaggia ci si spruzza di colori per esaltare la vita

FOSSALTA Colpo di scena ieri sera in consiglio: Zamborlini propone a Sidran un impegno a tempo

Il sindaco resta appeso a un filo
«Sette mesi e poi via» ma il primo cittadino non ci sta: parte un lungo braccio di ferro
FOSSALTA DI PORTOGRUA-
RO - Colpo di scena ieri sera al
Consiglio comunale di Fossal-
ta di Portogruaro per delibera-
re sulla continuazione dell’at-
tuale maggioranza oppure se
fare un accordo con la mino-
ranza per continuare l’espe-
rienza di questa amministra-
zione.

All’inizio dei lavori è appar-
so chiaro che il clima che si
respirava nell’aula consiliare
era di estrema incertezza no-
nostante circolassero voci si-
cure che il sindaco avesse
raggiunto un accordo con la
minoranza per portare a termi-
ne il mandato.

Dopo il primo punto all’ordi-
ne del giorno, il sindaco Si-
dran accorpava gli altri due
punti, dopo averli illustrati,

apprestandosi a chiederne
l’approvazione. A questo pun-
to il colpo di scena. L’ultimo
arrivato a sostituire il dimis-
sionario Anastasia, Bruno

Zamborlini, prendeva la paro-
la per chiedere al sindaco un
altro impegno senza nulla cam-
biare per altri sette mesi in
modo da portarsi a un commis-

sariamento breve nel 2017.
A questo punto i lavori sono

continuati con il sindaco e
l’attuale giunta che si sono
consultati, cui è seguito un
incontro tra lo stesso sindaco e
l’opposizione con la quale sem-
bra avesse, come già detto,
trovato un accordo. I lavori
sono poi continuati con Sidran
che ha preso la parola per
difendere il suo operato accu-
sando Zamborlini e il suo grup-
po di aver presentato una
furbata. Ha ribadito comun-
que il sindaco che continuan-
do anche solamente per i pros-
simi 7 mesi i danni per i
cittadini di Fossalta sarebbero
comunque immensi per la
mancata realizzazione di mol-
te opere.

Luciano Sandron

SAN STINO - Respinta in con-
siglio comunale, a San Stino,
dai consiglieri di maggioran-
za, la mozione del M5S sulla
pubblicità, a carico del Comu-
ne, a favore dell’adozione dei
cani randagi. «Lo scopo della
mozione - spiega Luca Vian,
consigliere del M5S - era di
impegnare la giunta comunale
ad adottare forme di pubblici-
tà per far adottare i cani
randagi a carico al Comune e
destinati ad essere mantenuti

presso strutture convenziona-
te. La pubblicità poteva essere
fatta sul sito comunale e con la
stampa di manifesti da appor-
re nelle scuole e biblioteche».

«Dal 2009 ad oggi - replica il
sindaco Matteo Cappelletto - i
soggetti ricoverati in canile,
con spese a carico del Comu-
ne, sono passati da 24 a 8 con
una spesa che è variata dal

massimo di 26mila euro nel
2012, al minimo di 16 mila
euro nell'anno in corso. In
questi anni l'amministrazione
ha previsto in bilancio ed ero-
gato il contributo, attualmente
di 600 euro, per l'adozione dei
cani alle famiglie che aderisco-
no, mediamente 2-3 all'anno.
Pur condividendo la necessità
di dare pubblicità all'adozio-

ne, azione che il Comune attua
da sempre tramite il notiziario
e la presenza di apposito stand
in alcune manifestazioni, non
abbiamo votato la mozione
perché si concentra su costi a
carico del Comune mentre
l'adozione è importante di per
se stessa a prescindere dal
territorio di provenienza degli
animali». (G.Pra.)

PORTOGRUARO
Apre la sede
di Casa Pound
Casa Pound Italia inaugu-
ra oggi, sabato, alle 17, in
via Spalti 9/b, una nuova
sede, battezzata "Prora
adversa". «L’iniziativa - di-
chiara Tino Bozza, respon-
sabile locale del movimen-
to - premia l'intensa attivi-
tà svolta in questi mesi sul
territorio. Non un punto
d'arrivo, bensì motivo di
slancio per la presenza di
CasaPound Italia nella no-
stra città. Questa sede sa-
rà un punto d'incontro e
confronto per tutti coloro
che ci vorranno conosce-
re. Vogliamo sparigliare,
com'è consuetudine di Ca-
saPound, il modo di fare
politica a Portogruaro».
(t.inf.)

PORTOGRUARO
Libro sulla
lotta partigiana
Con il patrocinio del Co-
mune, l'Anpi presenta og-
gi, alle 17.30, in Villa Co-
munale, il libro "Omaggio
alla memoria partigiana",
frutto di un'accurata rico-
struzione storica condotta
dalla professoressa Imel-
de Rosa Pellegrini. Il volu-
me è stato stampato gra-
zie al contributo della Fon-
dazione Santo Stefano e
con il sostegno di alcuni
volontari. Introduzione
del prof. Giancarlo Paulet-
to. (t.inf.)

SAN STINO
Il dramma
dell’autismo
Venerdì, all'Oratorio San-
to Stefano è stato presenta-
to il libro "Non vivo in una
bolla". L'autrice Federica
Santi racconta la storia
della sua famiglia colpita
da un caso di autismo. La
pubblicazione intende dar
voce a tutte quelle fami-
glie che vivono il dramma
dell'autismo e che spesso
sono isolate dalla società
stessa. (G.Pra.)

CAORLE - Si terrà il 23 giugno, alle 18, la
prima seduta del consiglio comunale post-ele-
zioni: in quell'occasione sarà svelata la compo-
sizione della giunta comunale di cui faranno
parte solamente consiglieri eletti. Nessun
assessore esterno, quindi, e nemmeno vi
saranno esponenti comunali con deleghe, co-
me era capitato nella passata amministrazione
Striuli con Rocco Marchesan che, da consiglie-
re, deteneva la delega alla Pesca. Durante
l’assemblea saranno formalizzate anche le
nomine del presidente del consiglio (si fa il
nome di Arianna Buoso), del capogruppo di
maggioranza (ruolo che potrebbe essere affida-

to all'avvocato Evaristo Tamassia) e di quelli
di minoranza. Saranno, infine, nominati i
componenti delle commissioni.

Il neosindaco sembra, dunque, intenzionato
a prendersi tutto il tempo possibile (il termine
ultimo scadrebbe pochi giorni dopo) prima di
formalizzare la scelta degli assessori. Sempre
durante la seduta, Alessandro Borin, la cui
lista si è assicurata due seggi in consiglio,
potrebbe formalizzare la sua intenzione, già
annunciata, di dimettersi, lasciando il posto ad
un altro membro della sua lista (Vittorio
Emanuele Dalla Bella, o, se questi rinunciasse,
Marilisa Ferraro). (R.Cop)

FossaltaCaorleSanStino

FOSSALTA Il Consiglio comunale di ieri sera

CAORLE - Manca davvero poco al "Dou-
ble flavor music festival", la tre giorni
dedicata al divertimento ed alla musica
che si svolgerà questo fine settimana
sulla spiaggia di Levante, nella cornice
della "Sacheta". Grazie ad un appassiona-
to team formato interamente da giovani,
Caorle si è assicurata un programma di
assoluta rilevanza. Si è già iniziato ieri
sera con la festa Overboard che ha visto
alternarsi alla consolle i migliori dj della
zona, tra cui Marco Cavax, da poco eletto
vincitore come Best dj al Dance Music
Awards. Stasera, sabato, supeospiti gli

Eiffel 65, famosissimo gruppo dance
italiano degli anni '90, che, grazie ad
alcune hit ("Blue" e "Move your body"),
raggiunse i primi posti delle hit parade
italiane ed estere. C'è grande attesa,
infine, per l'ultima giornata del "Double
Flavor" che sarà tutta dedicata ad "Holi",
il festival dei colori. Si tratta di un evento
ispirato alla festa indiana di primavera
durante la quale ci si lancia addosso del
colore per vincere la paura delle tene-
bre. Nel solo 2015, il festival itinerante
Holi, reso celebre anche dal "Forever
Young" di Fausto Brizzi, ha coinvolto

oltre 100mila persone in tutta Italia.
Quella di Caorle è la prima tappa in una
località balneare: ci si attende il pienone.

Non va dimenticato, inoltre, che dalla
scorsa estate la società Different Colors,
organizzatrice di "Holi", in collaborazio-
ne con la Fondazione Fratelli Dimentica-
ti onlus di Cittadella, nel Padovano, ha
iniziato a sostenere un progetto in un
villaggio indiano e raccoglie fondi duran-
te ogni tappa del Festival dei colori. Tutti
gli eventi del "Double Flavor music
festival" sono ad ingresso gratuito.

(R.Cop)

Il neosindaco Luciano
Striuli. Del nuovo

esecutivo faranno
parte solamente
consiglieri eletti.

CAORLE
La nuova giunta
sarà svelata
nel consiglio del 23
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